
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/1650/2015 

Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen 
Stunde 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 5 (Nippes)  

 

Ergänzende Fragen zur Darlegung eines Zwischenergebnisses zum Verkehrskonzept 
Zoo/Flora 
- Anfrage der FDP-Fraktion - 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
in der Sitzung der Bezirksvertretung vom 19.03.2015 hat die Verwaltung Fragen zur 
Darlegung eines Zwischenergebnisses zum Verkehrskonzept Riehl beantwortet. Unter 
anderem wird ausgeführt, dass die Einführung eines dynamischen Hinweisbeschilderungs-
systems teilweise bereits erfolgt ist.  
 
Zur Frage zu Punkt I. 1. der Beschlussvorlage vom 13.12.2012 (Verbesserte Anbindung der 
Parkplätze „Unter der Zoobrücke“ durch zusätzliche Ein- und Ausfahrten) führt die 
Verwaltung aus, dass diese Maßnahme nur im Zusammenhang mit dem in Rede stehenden 
Bau der Parkpalette unter der Zoobrücke für erforderlich gehalten wird, obwohl der Bau der 
Parkpalette unter der Zoobrücke unter Punkt III. 1. als langfristige Maßnahme beschlossen 
wurde. 
 
 
Die Verwaltung wird daher um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

1. Wie sieht das dynamische Hinweisbeschilderungssystem aus und wo steht es? 
 

2. Mit welchem Kostenaufwand ist (überschlägig) zu rechnen, wenn die Zu- und 
Abfahrten der Parkplätze unter der Zoobrücke losgelöst von der Parkpalette umgesetzt 
würden? 
 

3. Welchen Zwischenstand gibt es hinsichtlich der Vereinheitlichung des 
Parkbewirtschaftungssystems und der Parkgebühren, auch in Bezug auf das Parkhaus 
am Kinderkrankenhaus Amsterdamer Straße und das Zoo-Parkhaus? 
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4. Sind der Verwaltung die Vorschläge bekannt und wurden sie bereits geprüft, 

umliegende Parkplätze, wie am Blumengroßmarkt, am Bundesverwaltungsamt oder 
am Kaufland an der Boltensternstraße, an Wochenenden mit zu nutzen? 

 
 
 
 
 
gez. Biber Happe 
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